



**CABILDO ABIERTO
SOLICITUD DE REGISTRO DE PROPUESTAS**

FECHA: 19/marzo/2014 HORA: 12:03 FOLIO (018)
 NOMBRE: Juana Hernandez Herrera
 DOMICILIO: calle mina masonique # 778 col. Labastida Ochoa
 TELEFONO: 4568198 CELULAR: 667169548 CORREO: Juanita-h-001@hotmail.com
 ORIGEN O REPRESENTACION: Col. Labastida Ochoa
 TEMA: Pavimentacion calle Mina Masonique y San Jose de gracia
 PONENTE DESIGNADO: Rosario (vecina)
 IDEA, PROPUESTA, INICIATIVA: _____ DEMANDA, PETICIÓN, GESTIÓN:

DESCRIPCION GENERAL

PLANTEAMIENTO Que se lleve acabo la pavimentacion porque no hay acceso bueno para llegar a los blvd. principales y ya se tiene entregado 200 mil pesos sin embargo faltan 120 mil
 PROPUESTAS DE SOLUCIÓN Al momento de que las maquinas se presenten en las calles, los vecinos acudirán a las instalaciones gubernamentales para realizar el pago restante de la pavimentación

**POR LA COMISIÓN DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA
DEL H. AYUNTAMIENTO DE CULIACÁN**

Angelica Salas

LISTA DE PETICIONES DE LAS NECESIDADES DE LA COLONIA FCO.
LABASTIDA OCHOA

- 1.- La primera y más importante es la pavimentación de dos calles, que son la mina Mazonique y Gpe. D los Reyes, las cuales se realizó el proyecto desde el 2010, realizándose las diligencias correspondientes, como la realización de los comités, en los que se entregaron a COMUN.
- 2.- El siguiente es la solicitud de la ampliación de la ruta del camión Lima, ya que con la ruta que contamos actualmente es la del República Mexicana, la es muy mala y de la peor calidad.
- 3.- Otra de las necesidades de los colonos es con respecto la luz eléctrica, por motivo que con frecuencia se explota un transformador por motivo que no tiene la capacidad suficiente para el número de habitantes.
- 4.- Por último es el apoyo al que el tianguis aporta para mejoras de la colonia

25 de marzo del 2014

C. Sergio Torres Félix
Presidente municipal
Presente.-

Por medio de la presente, le envío un cordial saludo y a su vez solicitamos su apoyo, para resolver las necesidades de la Colonia **Francisco Labastida Ochoa**, Los colonos de esta colonia apelamos a su comprensión porque esta colonia es una de las más olvidadas, una colonia que tiene muchas necesidades, las cuales le enumeramos enseguida:

- La pavimentación de dos calles de la colonia, Calle Mina Mazonique, de la calle solidaridad a Álvaro Obregón y Mina Guadalupe de los Reyes a Álvaro Obregón.
- La ampliación de la ruta del camión Lima es otra de las necesidades que se carecen ya que la ruta del camión República Mexicana con la que se cuenta es muy deficiente.
- El cambio de un transformador que seguido se truena, nos comentan que es de muy poca capacidad y no abastece el suministro de luz lo que provoca que los colonos seguido estén sin luz eléctrica.
- Otra de nuestras peticiones es el solicitar el apoyo que le corresponde a la colonia de un tanto% de lo que genera el tianguis para mejoras de la misma

ATENTAMENTE

Juana Hernández Herrera

Presidenta del comité de colonos